

Carta al editor

En la página 93 del volumen 22 de Medicina Interna de México aparece nuestro trabajo intitulado: Trombofilia multifactorial en México: Descripción del caso de 18 pacientes mestizos mexicanos con el síndrome de las plaquetas pegajosas.

Probablemente como parte de la revisión de estilo se hicieron algunas modificaciones al texto y una de ellas debe ser resaltada ya que cambia totalmente el significado del trabajo. En el texto original se señala, en varias ocasiones, la "resistencia a la proteína C activada", que se ha cambiado en el texto final impreso por "resistencia a la proteína C reactiva".

La "proteína C activada" a la que se refiere el texto original no tiene ninguna relación con la "proteína C reactiva"; la primera es un componente muy importante del sistema de coagulación/anticoagulación, en tanto que la segunda es un reactante de fase aguda que no tiene relación con el trabajo.

Atentamente,

Dr. Guillermo J. Ruiz Argüelles
Q.C. Israel Parra Ortega
Clínica Ruiz de Puebla

El editor responde

Nos sentimos realmente apenados por esta situación motivo por el cual le ruego acepte nuestras disculpas junto con la promesa de poner el máximo cuidado y atención de ahora en adelante.

medigraphic.com